



令和6年度 学校だより

つなぐ

翠輝学園 つくば市立
みどりの南小学校
第35号
発行日 R6.12.4

秋晴れの1日 いろいろな体験を楽しむ 1年校外学習

秋の遠足シーズン、第3弾は1年生です。11月7日(木)、「こもれび森のイバライド」(稲敷市)へ行きました。1年生では、子供たちの成長に重要な、自然などに実際に触れたり関わったりする直接体験の学びを行うことを目的に企画されました。

子供たちが待ちに待った校外学習の当日は秋晴れの行楽日和。集合写真を撮り、野外で美味しいお弁当を食べた後は、クラスごとに芝滑りや、ロバやヤギ等の動物への餌やり、秋を探す活動(どんぐり拾い等)を行い、最後はキャンドルづくりを行いました。とても楽しい1日を過ごすことができました。

1年生の保護者の皆様は、この日たくさんのお土産話をお聴きになったことと思います。事前の準備等、大変お世話になり、ありがとうございました。

現代の子供たちは、成長の過程で重要な直接体験が減っていると言われています。ネットやテレビでの

「間接体験」やアプリや模型のシミュレーション等の「疑似体験」もありますが、自然と触れあったり、関わったりする自然体験や、社会体験、生活体験などの「直接体験」が大切です。これからも子供たちが楽しく学べる、様々な場を設定してまいります。



さあ、行くよ!



お腹、すいてる?



キレイなもの、つくろぞ!

みなみ 掲示板

【学校前トンネル付近の通学路の安全性が向上しました】

学校だより第10号(6/13)でお伝えした通り、改善に向けて検討を進めてきた結果、10月末、常磐道トンネル(谷和原35)内にポール等で仕切られた歩道が、そして出入口の交差点には横断歩道が設置され、さらに交差点の道路付近には注意を促す光る舗装等も施され、11月1日(金)朝から利用しています。お陰様で、子供たちはトンネル内を安全に通行でき、道路を渡る際に子供たちの横断のために多くの車が停止してくれるようになりました。本当にありがとうございます。この度、子供たちの安全・安心のため、トンネル内の歩道や横断歩道等が設置されたことは大変意義深く、設置にご尽力いただいた関係各位に改めて感謝申し上げます。

しかしながら、道路の横断はまだ危険が伴います。子供たちの安全な登下校のため、今後も保護者ボランティアの方を募集いたします。少しでも多くの方にご協力いただければ幸いです。※写真:利用2日目(11/5)



【赤い羽根共同募金への御協力ありがとうございました!】

この度は赤い羽根共同募金へのご協力に心より感謝申し上げます。11月25日(月)、26日(火)に5・6年生のクラスリーダーが中心となって募金活動を行いました。募金を呼び掛けるポスターを作成したり、朝の会の時間に募金活動を行ったりしながら意欲的に活動しました。皆様の温かいご支援により、募金額は28,160円となりました。この募金は、地域福祉活動や困難を抱える方々を支えるための大切な資金となります。これからも募金活動だけでなく、地域社会に貢献できる児童の育成を続けてまいりますので、引き続きのご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

